

## **1. EL CANGREJO ROJO AMERICANO.**

El cangrejo rojo americano es un crustáceo exótico que ha invadido gran parte de España.

A diferencia de otras especies invasoras este animal se trajo desde Estados Unidos para fomentar el cultivo de distintas localidades. Esto ocurrió hace 35 años, al principio solo echaron cien kilos de estos animales y al ver que prosperaban bien se echaron unos quinientos kilos en otros arrozales para fomentar la producción. Primeramente se echaron en una finca de Badajoz, después en el Bajo Guadalquivir por su semejanza a las marismas de Luisiana, pero ha ido avanzado hasta casi toda España, desbancando al cangrejo de río autóctono.

### **1.1. La pesca.**

Al ver que había mucho cangrejo los pescadores empezaron a comercializar este cangrejo ya que había bastante demanda, en los primeros años las capturas fueron espectaculares para entre 1988 y 1990 las capturas disminuyeron ya que demasiada gente pescaba y la población de cangrejos disminuía. Así que en algunos lugares se prohibió la pesca de dicho animal aunque la pesca furtiva seguía presente, aunque la población del animal subió mucho.

### **1.2. Los problemas.**

Dadas las circunstancias es imposible eliminar a esta plaga de España ya que son demasiados y el ecosistema acuático cambiara ya que los cangrejos lo han adaptado a ellos, y aparte se ha convertido en presa de un número considerable de peces, aves y mamíferos. Entre los peces el cangrejo rojo es una de sus presas favoritas por ejemplo del águila que puede suponer un 67% de su dieta. En las aves puede suponer el 80% de su dieta por ejemplo de la cigüeña blanca y la garceta común. En los mamíferos la nutria puede basar su dieta en el cangrejo rojo en un 76,3%. También comen cangrejos los zorros, la gineta y más mamíferos.

Por esto aunque fuese posible erradicar al cangrejo rojo las contras serían superiores a los pros.

Solo se debería mantener la especie para que el ecosistema prospere.